



4 rue Gutenberg
LA WANTZENAU

Tél. 03 88 59 25 43 • www.mmpark.fr • contact@mmpark.fr

conférence-débat entrée libre sur inscription



Jean-Marie Esch

La Résistance *en Alsace*

De 1940 à 1945, l'Alsace est annexée de fait à l'Allemagne et subit la dictature nazie.

Pourtant des hommes et des femmes refusent cet asservissement et entrent en résistance.

Qui sont ils ? Quelles sont leurs motivations ? Quelles sont leurs actions ?

Lors de la conférence, nous essayerons de faire revivre ces héros de l'ombre en nous appuyant sur des archives privées et publiques ainsi que sur des témoignages oraux.

Le conférencier :

Jean-Marie Esch, professeur d'Histoire-Géographie au Collège Saint-Etienne de Strasbourg de 1970 à 2008, passionné et diplômé d'histoire régionale.

Il est Président de l'ANACR (Association Nationale des Anciens Combattants de la Résistance) et des Amis de l'ANARC, membre fondateur et vice-président de l'AERIA (Association pour l'Etude de la Résistance Intérieure des Alsaciens).

Jean-Marc Esch a participé à la réalisation du DVD ROM et de l'exposition « La résistance des Alsaciens ».



De gauche à droite :

Charles Kuchel (1918-1993)

Eugène Ortlieb (1919-1995)

Jean-Jacques Berger (1916-1988)

tous les trois de Beblenheim (Haut-Rhin)
et un inconnu

Archives privées de la famille Kuchel
Document remis

Dimanche
2022
2 octobre
à **15 h**
Salle Koenig

Entrée à l'arrière du musée

[en live sur www.mmpark.fr](http://www.mmpark.fr)